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11月11日下午，居住在永安街
的潘女士致电《安庆晚报》热线：前
一段时间，我们小区进行改造。不知
为何，我们楼栋北侧的巷子内，留有
一片狭长区域未进行任何处理。路
面坑坑洼洼、黄土裸露，严重影响小
区环境和居民出行。

安庆晚报记者 唐飞 文/图

潘女士告诉安庆晚报记者，她
所居住的小区10栋北侧有一条紧挨
围墙的小巷子。前一段时间，进
行 老 旧 小 区 改 造 ， 路 面 焕 然 一
新。“这是一件利民的好事。不知
为何，在新修道路与围墙之间留
有一片狭长的泥巴地，未进行处
理，如今黄土裸露、坑坑洼洼。
这不仅影响小区环境，也给居民出
行带来不便。”

潘女士说：“这片狭长的区域
内，经常有人停车或者遛狗，旁边
的路面因此也遭了秧，留下脏兮兮
的泥巴印。遇到下雨天，泥水还会
顺着地势较高的泥巴地流向小区道
路，造成淤积。”

接到潘女士的反映后，记者随
即来到现场。这片狭长的泥巴地黄
土裸露，地面高低不平，碎石块、碎
砖头随处可见，这与改造后的小区
环境相比，显得格格不入。记者还
注意到，小区道路上留有清晰的
泥巴脚印和车胎印。

记者现场发现，泥巴地与小区
道路被一条绑在路灯上的长绳分
隔开 。此 外 ，地 面 上 还 摆 放 着 一

排路障。
居民张先生告诉记者，这是居

民们为了防止他人乱停车以及踩踏
泥巴地，所采取的措施。

张先生说：“到了晴天，一些
居民自发拿着扫帚，把这条道路上
的泥巴清扫干净。”

采访中，居住在小区10栋的居
民陈女士告诉记者，这个小区居住
着不少老年人。一旦遇到雨天，泥
巴水淤积在道路上一时无法流淌，
过往居民没有落脚之地。“每次出
门，鞋子都会被弄脏。”

居民郭先生提出疑问，当初小

区改造时，为何留有这一“死角”
不处理？“改造改一半，造成的问
题却留给了居民承担。希望有关部
门能重视此事，将这一泥巴地硬化
或者绿化。”

记者随后将此事反馈到辖区双
莲寺社居委。一名江姓负责人表
示，当初在设计规划时，这片区
域就不在改造范围内。“下一步，
我们将这一问题向上级部门进行
汇报，并提出申请。希望尽快对
这一区域进行改造。此外，我们
将在近期购买一些植物种植在这
片区域。”

小区改造留“死角”居民烦恼

11月12日下午，家住绿地小
区的张先生致电《安庆晚报》热
线：绿地小区一期和二期之间道
路如今成了“临时菜市场”。每
天凌晨 4时许，就有一些菜贩在
此摆摊设点，大声喧哗，影响周边
居民休息。

安庆晚报记者 汪秀兵

张先生告诉安庆晚报记者，绿
地小区属东部新城的高档小区，居
住人口稠密。“由于小区附近没有
农贸市场，随之而来的是摊贩占道
经营。有不少摊贩在小区的区间道
路上摆摊设点，尤其是一期和二期
之间的道路上，占道经营尤为突

出。久而久之，这里便成了‘临时
菜市场’。不仅影响小区环境，还
影响居民们通行。”

张先生说，每天凌晨 4 时许，
有不少菜贩赶到这里售卖蔬菜，
并大声喧哗，影响附近居民的休
息。“希望有关部门加强管理，维
护市容环境，还居民们一个良好
的生活环境。”

接到张先生的反映后，11月13
日上午8时30分，记者来到绿地小
区。一些摊贩将各种蔬菜摆放在小
区的区间道路上售卖，不少市民来
此买菜，菜叶、废弃的朔料袋等到
处都是。除了菜摊，还有水果摊，
区间道路成了“临时菜市场”。嘈

杂、拥挤、脏乱与优美整洁的小区
环境格格不入。

采访中，居民李先生说，一
些摊贩抓准“商机”，随意摆摊，
使绿地一期、二期之间的道路拥
堵不堪。“绿地一期、二期之间的
道路按照小区道路 设计，路面不
宽 ， 隔 壁 是 绿 地 学校，上、放
学高峰时段，这条道路成了交通
要道。摊贩占道经营，严重影响
学生们的安全，同时也影响市容
环境。”

居民汪女士说，虽然城管执
法人员经常来此进行监管，但收
效甚微。

记者随后来到迎江区龙狮桥乡
城管中队。一名朱姓负责人在接受
记者采访时说，他们将加强对绿地
小区区间道路的管理力度，劝导并
要求经营户文明经营、规范经营和
减少噪音扰民。

区间道路成了“临时菜市场”

11月12日，市民吴先生致
电《安庆晚报》热线：沿江路
防洪大提凉亭内的花坛由于缺
乏管理，花坛内杂草丛生，影响
市容环境。

安庆晚报记者 唐飞 文/图

吴先生告诉安庆晚报记者，
沿江路防洪大提上方，每隔一段
距离设有一座凉亭，这不仅成为
游人的休息场所，同时也为江边
景色增添了一抹靓丽。由于缺乏
管理，凉亭内原本用于装饰的花
坛，如今杂草丛生，枯叶衰败，
与周边环境格格不入。“希望有
关部门进行有效维护。”

当日下午，记者现场看到，
不少凉亭内的花坛都被 10 多公
分高枯黄的杂草覆盖。有的杂草
因长得过长，已经漫过花坛，垂
到地面。

采访中，正在凉亭内休息的
市民鲁先生告诉记者，花坛内的
植物已经衰败很长一段时间了，
很少见人管理。“滋生的杂草与
江滩公园内树木整洁清新，形成
了鲜明对比。”

市民张先生说，一些市民看
花坛无人打理，杂草丛生，干脆
将其当成了垃圾桶，随手将垃圾
扔在里面。“我曾看到有人向花
坛内乱扔未熄灭的烟头，可能会
留下火种，酿成火灾。”

市民叶女士说，花坛内本应
有鲜花和绿植，然而这些花坛内
却长满野草。“江边美景是我市
的一张名片。可这些花坛却与江
边景色极不相衬，希望此事能引
起相关部门的重视。”

记者随后将此事反馈到市长
江河道管理处一分处。一名盛姓
负责人表示，尽快与花坛维护单
位进行联系，要求他们采取措
施，做好护绿工作。

凉亭花坛杂草丛生
无人管理影响环境

图为小区里的泥巴地

图为花坛内杂草丛生


